

EL PERIODISTA SIEMPRE SERA CRITICO DEL SISTEMA

El día de ayer, como informamos en su oportunidad el destacado periodista Miguel Angel Granados Chapa, oriundo de la ciudad de Pachuca y columnista del diario Uno más

Uno, de la ciudad de México, se presentó ante los periodistas de Hidalgo para disertar sobre "El Periodismo en el Banquillo", confe-

Pasa a la pagina 3

rencia que fué auspiciada por el CEHINAC.

Así Granados Chapa, siguiendo su línea periodista se refirió a la forma en que se trabaja el periodismo en nuestro país, los vicios que adolece, y las fórmulas que han encontrado algunos compañeros para poder establecer premisas que les permitan encontrar un estatus social dentro de su comunidad y simplemente dentro del medio periodístico.

Durante la "metáfora del Fiscal y el Abogado defensor", Granados Chapa, habló como él lo sabe hacer, dando una clara visión, de la cruda realidad de la prensa, en México, de la prensa que selecciona y mutila la información, de la prensa corrupta de la relación de mutuo beneficio que obtienen prensa y gobierno.

Más adelante, el destacado periodista hidalguense, en calidad de fiscal implacable, acusó a la prensa además de corrupta, de traidora, destacando que hasta en las organizaciones gangsteriles se respeta los llamados "embutes" o sea regalías que otorgadas y propiciadas por el mismo gobierno "La Prensa —agregó— cuando el "embute" resulta ineficaz agradece a quien le ha dado".

Continuando el implacable fiscal dijo: "La prensa adopta dos aptitudes; la de la arrogancia o la de la sumisión.

"Clarin"
Sábado 20 de junio